

150 joueurs et 1 000 euros pour Mon rêve, mon espoir



■ On attendait les bons chiffres pour compléter les cartes.

Photo Ludovic DI FRUSCIA

Dimanche, à la salle Louis-Richard, l'association lerptienne organisait son loto dont les bénéfices iront au service pédiatrie oncologie de l'hôpital Nord afin de permettre aux enfants de bénéficier des services d'un professeur de sports adaptés.

Les joueurs se sont présentés nombreux à partir de 13 heures. De quoi ravir le président de l'association, Nicolas Laurenson : « Même si la météo automnale nous a été favorable, on se rend compte que les Lerptiens savent répondre présent quand il s'agit de belles causes. J'en profite pour remercier la municipalité qui a mis la salle à notre disposition. »

Une dizaine de membres de l'association s'était réparti les tâches : bu-

vette, crêpes faites maison, ventes des cartes et organisation du jeu.

De nombreux lots avaient été mis en jeu : tv, tablette, appareil photos, casque audio, MP3, etc. De quoi motiver les participants.

Un lot « disparaît »

Malheureusement, ce bel après-midi a été terni par la disparition d'un lot.

En effet, pour compléter la dotation, une rosette pouvait être gagnée par la personne qui estimerait le poids le plus proche. Celle-ci s'est volatilisée, de quoi s'interroger sur la nature humaine quand on vient voler un lot d'une association caritative. Cette mésaventure n'empêchera pas l'association de poursuivre sa mission.